

Wie sieht der Volkswagen ID 3 des Jahres 2050 aus?

Wie könnte ein Elektroauto wie der ID 3 von Volkswagen in 30 Jahren aussehen? Werden im Interieur Hologramme die Bedienelemente ersetzen? Wird das Fahrzeug autonom fahren und wie müsste das Exterieur daraufhin angepasst werden? Zum heutigen Welttag des Designs hat der Konzern-Designleiter Klaus Bischoff auf Instagram @volkswagen_de zum Wettbewerb aufgerufen. Die Aufgabe: den ID 3 des Jahres 2050 zu entwerfen.

Der Wettbewerb (<https://www.volkswagen-newsroom.com/de/datenschutzerklaerung-zum-volkswagen-design-contest-id3-2050-5983>) richtet sich an alle professionellen und angehenden Automobildesigner. Aus den auf Instagram veröffentlichten Entwürfen wird Bischoff persönlich drei Favoriten auswählen und die Designer nach Wolfsburg einladen. Das Gewinnerdesign wird für den Sieger als 3-D-Druck im Maßstab 1:4 angefertigt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



VW sucht das Design der Zukunft: Wie könnte der ID 3 des Jahres 2050 aussehen?

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen